
 

 

 

 

Ofício 17/2020     Salto, 31 de agosto de 2020 

Assunto: Autorização para cópias reprográficas das atas – CME  

 

      A pedido da senhora Ivana de Barros, 

pesquisadora da UFSCAR Sorocaba SP, este colegiado, em reunião ocorrida 

em 27 de agosto de 2020, deliberou a favor da pesquisadora e portanto, tem 

autorização junto ao secretário Rodrigo Lucas de Oliveira a copiar, através de 

cópias reprográficas as atas do Conselho Municipal de Educação do Município 

de Salto/SP tanto as publicadas desde 2017 em site da Prefeitura Municipal de 

Salto, como as demais que encontram-se arquivadas.  

         Certa da valiosa contribuição às pesquisas, 

despeço-me, externando protestos de estima e consideração. 

 

           Cordialmente,  

 

           Evelize Assunta Padovani 

           RG 11 502 730 

           Presidente CME / 2019/2020 


